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Abstract (en)
A superalloy component is protected by forming on it a porous layer comprising a powdered alloy containing aluminium, chromium, an active
ingredient, such as yttrium and rare earths of the yttric and lanthanidics groups. At least one platinum group metal, such as platinum, palladium,
rhodium, ruthenium, osmium, iridium and alloys of these, is mixed with or applied on top of the layer and renders it impervious. Also claimed are a
protective coating formed as above, in which the ingredients coexist throughout the thickness, and a superalloy component so coated.

Abstract (fr)
Le procédé de réalisation d'un revêtement protecteur contre l'oxydation à haute température et la corrosion à chaud de pièces en superalliages
consiste à effectuer à la surface du superalliage, un premier dépôt d'une poudre d'alliage agglomérée contenant au moins du chrome, de
l'aluminium et un élément actif, et à combler la porosité ouverte du dépôt de poudre par un deuxième dépôt électrolytique de métal précieux de la
mine du platine. Un traitement thermique approprié est ensuite effectué pour permettre l'interdiffusion entre le revêtement à base de poudre et le
revêtement électrolytique et obtenir un revêtement comportant sur toute son épaisseur du chrome, un élément actif tel que l'Yttrium, et un métal
précieux de la mine du platine. <IMAGE>
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